

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan dalam melakukan preservasi bahan pustaka surat kabar dengan cara mengumpulkan surat kabar setelah satu bulan, selanjutnya di kirim ke pelestarian untuk melakukan kegiatan preservasi dengan beberapa kegiatan, yaitu melakukan penjilidan, fumigasi, dan perawatan. Selain itu pustakawan juga melakukan kegiatan setiap hari untuk membersihkan ruangan atau rak yang ada di pelestarian dan juga melakukan kegiatan pertahun agar tetap terjaga bahan pustaka surat kabar yang ada di Perpustakaan.

Dalam melakukan kegiatan preservasi di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan mempunyai beberapa kendala dari segi faktor Sumber Daya Manusi (SDM), teknologi dan anggaran untuk memenuhi kebutuhan Pustakawan dalam melakukan preservasi bahan pustaka surat kabar sehingga dampak yang dirasakan seperti memperlambat dalam proses pelestarian bahan pustaka surat kabar.

B. Saran

Dari hasil penelitian tentang preservasi bahan pustaka surat kabar di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan provinsi Kalimantan Selatan, penulis memberi saran sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada Pustakawan dalam melaksanakan kegiatan preservasi bahan pustaka surat kabar agar menjalankan tugasnya masing-masing sesuai dengan apa yang telah ditetapkan sehingga kegiatan yang dilaksanakan pustakawan sesuai dengan pedoman kegiatan pengembangan dan pelestarian bahan pustaka surat kabar agar benar-benar dapat mengatasi koleksi bahan Perpustakaan yang tidak layak pakai menjadi layak pakai. Kemudian untuk upaya yang dilakukan dalam menyelenggarakan preservasi bahan pustaka surat kabar sebaiknya segera diadakan upaya menambah bahan dan alat yang lebih lengkap untuk melestarikan bahan pustaka surat kabar agar di kelola dengan baik oleh Pustakawan.
2. Diharapkan kepada penelitian selanjutnya mampu menemukan temuan dalam kegiatan preservasi bahan pustaka sehingga dapat melestarikan nilai-nilai yang terkandung dalam bahan pustaka baik itu surat kabar atau bahan pustaka lainnya.
3. Pihak Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan sebaiknya berkoordinasi dengan pimpinan agar penyusunan kebijakan-kebijakan alokasi anggaran, penambahan fasilitas, perekrutan tenaga kerja dan bimbingan teori dan praktek untuk membentuk kompetensi individual dalam preservasi bahan pustaka salah satunya bahan pustaka surat kabar.